



DR. AHOUD M. AL-ASFOUR

Assistant Professor

a.alasfour@paaet.edu.kw

د. عهود محمد العصفور

أستاذ مساعد

Resume

A faculty member in the Department of Educational Foundations and Administration at the College of Basic Education since 2015. Her interest in Comparative Education, Higher Education, Privatization, Educational Reforms, Education Policy and Globalization, Teacher's Education and Teachers' Professional Development, and Mathematics Teaching.

السيرة الذاتية

عضو هيئة تدريس في قسم الأصول والإدارة التربوية في كلية التربية الأساسية منذ عام 2015. تتمثل اهتماماتها الرئيسية في التعليم المقارن، والتعليم العالي، والخصخصة، والإصلاحات التعليمية، وسياسة التعليم والعولمة، وتعليم المعلمين والتنمية المهنية للمعلمين، وتعليم الرياضيات.

Education

المؤهلات العلمية

2015	PhD in Higher Education Privatization Policies at the University of Melbourne, Melbourne Graduate School of Education, Australia.	2015	دكتوراه سياسات خصخصة التعليم العالي في جامعة ملبورن- كلية ملبورن للدراسات العليا -أستراليا.
2010	Master's degree in International Education Policy at the University of Melbourne, Melbourne Graduate School of Education, Australia.	2010	ماجستير سياسة التعليم الدولي من جامعة ملبورن، كلية ملبورن للدراسات العليا في أستراليا.
2005	Bachelor's degree in Education – Mathematics from College of Basic Education (PAAET) – Distinction with Honour Major: Mathematics and Science.	2005	بكالوريوس في التربية - الرياضيات من كلية التربية الأساسية - بامتياز مع مرتبة الشرف التخصص: الرياضيات والعلوم.

Work Experience

الخبرات الوظيفية

2018	President of the Gulf Comparative Education Society, RAK-UAE.	2018	رئيس الجمعية الخليجية للتربية المقارنة، رأس الخيمة - الإمارات العربية المتحدة.
2016	Vice President of the Gulf Comparative Education Society (GCES) – At RAK United Arab Emirates.	2016	نائب رئيس الجمعية الخليجية للتعليم المقارن (GCES) - رأس الخيمة الإمارات العربية المتحدة.
2015	Assistant Professor at the department of Educational foundations & Administration- College of Basic Education -PAAET- Kuwait.	2015	أستاذ مساعد في قسم الأصول التربوية والإدارة - كلية التربية الأساسية – الهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب – الكويت.
		2009	معيد بعثة- كلية التربية الأساسية – الهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب.
		2005	مدرس رياضيات ابتدائي في وزارة التربية والتعليم – الكويت.

2009 Scholarship Candidate - Post Graduate student sponsored by the College of Education - PAAET at the University of Melbourne - Australia.

2005 Mathematics Primary School Teacher at the Ministry of Education-Kuwait, Grades 1 to 5.

Conferences and Courses

- Nov, 2021, Presenter. Al-Asfour, A. & Ridge, N., The Gulf Comparative Education Society (GCES) at the 4th WCCES Symposium, Theme: Values Education and Emotional Learning: Broader Implications for Holistic Curriculum & Schooling during and beyond the COVID-19 Pandemic (Virtually through Zoom).
- Nov, 2021, Organiser. 4th WCCES Symposium, Theme: Values Education and Emotional Learning: Broader Implications for Holistic Curriculum & Schooling during and beyond the COVID-19 Pandemic (Virtually through Zoom).
- April, 2021, Participant, The 65th Annual Conference of the Comparative and International Education Society (vCIES), Social Responsibility Within Changing Contexts, coordinators at University of Pittsburgh, Pennsylvania, USA.
- March, 2021, Organizer, The Ninth Biannual Conference of The Gulf Comparative Education Society vGCES 2021: Rethinking Educational

المؤتمرات والدورات التدريبية

- نوفمبر، 2021، مقدم. العصفور، إيه أند ريدج، إن.، الجمعية الخليجية للتعليم المقارن (GCES) في الندوة الرابعة WCCES، الموضوع: تعليم القيم والتعلم العاطفي: تداعيات أوسع على المناهج الشاملة والتعليم أثناء وبعد جائحة COVID-19 (عملياً من خلال التكبير).
- نوفمبر، 2021، المنظم. الندوة الرابعة WCCES، الموضوع: تعليم القيم والتعلم العاطفي: تداعيات أوسع على المناهج الشاملة والتعليم أثناء وبعد جائحة COVID-19 (تقريباً من خلال التكبير).
- أبريل، 2021، مشارك، المؤتمر السنوي الخامس والستين لمجتمع التعليم الدولي والمقارن (vCIES)، المسؤولية الاجتماعية ضمن سياقات متغيرة، منسقون في جامعة بيتسبرغ، بنسلفانيا، الولايات المتحدة الأمريكية.
- مارس، 2021، المنظم، المؤتمر نصف السنوي التاسع للجمعية الخليجية للتعليم المقارن، vGCES 2021: إعادة التفكير في إصلاح التعليم في دول مجلس التعاون الخليجي: التفكير في الماضي لإعلام المستقبل، الكويت.

Reform in the GCC: Reflecting on the Past to inform the Future, Kuwait.

- March, 2020, Participant, The 64th Annual Conference of the Comparative and International Education Society (CIES), vCIES 2020 Education Beyond The Human, Miami, USA.
- Dec, 2020, Participant, The Seventh Annual Gulf Studies Forum: Sovereign Wealth Funds and Investment Policies of the GCC States, the Arab Center for Research and Policy Studies (ACRPS)- Doha, Qatar (virtual).
- Dec, 2018, Participant, The Fifth Annual Gulf Studies Forum: Social Transformations in the Gulf Countries: Identity and Values, the Arab Center for Research and Policy Studies (ACRPS), -Doha, Qatar.
- April, 2018, Participant, The Eighth Gulf Comparative Education Symposium (GCES): Public, Private, and Philanthropy: Exploring the Impact of New Actors on Education in the GCC, Hosted by the Al Qasimi Foundation, at the Hilton Garden Inn in Ras Al Khaimah, UAE.
- Dec, 2017, Participant, The Fourth Annual Gulf Studies Forum: The Gulf Crisis: Regional and International Dynamics and the Role of the Media, the Arab Center for Research and Policy Studies (ACRPS)- Doha, Qatar.

- مارس، 2020، مشارك، المؤتمر السنوي th64 لجمعية التعليم الدولي والمقارن CIES، CIES 2020 Education Beyond The Human، ميامي، الولايات المتحدة الأمريكية.
- ديسمبر، 2020، مشارك، ملتقى الدراسات الخليجية السنوي السابع: صناديق الثروة السيادية وسياسات الاستثمار لدول مجلس التعاون الخليجي، المركز العربي للأبحاث ودراسة السياسات (ACRPS) - الدوحة، قطر (افتراضي).
- ديسمبر، 2018 م مشارك في الملتقى السنوي الخامس للدراسات الخليجية: التحولات الاجتماعية في دول الخليج: الهوية والقيم، المركز العربي للأبحاث ودراسة السياسات (ACRPS)، الدوحة، قطر.
- أبريل، 2018، مشارك، الندوة الخليجية الثامنة للتعليم المقارن (GCES): القطاع العام والخاص والعمل الخيري: استكشاف تأثير الفاعلين الجدد على التعليم في دول مجلس التعاون الخليجي، الذي استضافته مؤسسة القاسمي، في فندق هيلتون جاردن إن في رأس الخيمة، الإمارات العربية المتحدة.
- ديسمبر، 2017، مشارك، الملتقى السنوي الرابع للدراسات الخليجية: أزمة الخليج: الديناميكيات الإقليمية والدولية ودور الإعلام، المركز العربي للأبحاث ودراسات السياسات (ACRPS) - الدوحة، قطر.
- ديسمبر، 2016، مشارك، الملتقى السنوي الثالث للدراسات الخليجية: التحديات الإقليمية والعالمية التي تواجه مجلس التعاون الخليجي، بالإضافة إلى الموضوع

- Dec, 2016, Participant, The Third Annual Gulf Studies Forum: Regional and Global Challenges Facing the Gulf Cooperation Council, in addition to the special theme selected this year: Economic Diversification within the GCC, the Arab Center for Research and Policy Studies (ACRP)- Doha, Qatar.
- Nov, 2016, Participant, The 4th International Conference of the College of Education Program, Academic Accreditation: The Road To Sustainable Quality Education, Sultan Qaboos University (SQU), Sultanate of Oman, Muscat.
- April, 2016, Participant, The Seventh Annual GCES Symposium: Innovation and Transformation: Values, Challenges, and Prospects for Education in the GCC, Arab Open University - Kuwait Branch.
- Dec, 2015, Participant, The Second Annual Gulf Studies Forum: Education and its Challenges in the GCC States; and the Security and International Relations of the Gulf States, the Arab Center for Research and Policy Studies (ACRPS), in Doha, Qatar.
- Dec, 2015, Al-Asfour, A., Privatization Policies and Higher Education Pressures in Kuwait. the Arab Center for Research and Policy Studies (ACRPS). Gulf Studies Forum, Doha.
- 2015, Al-Asfour, A., Globalization, the State and Privatization Policies, in workshop titled 'Building Institutional Process of socio-

- الخاص الذي تم اختياره هذا العام: التنويع الاقتصادي داخل دول مجلس التعاون الخليجي، المركز العربي للأبحاث ودراسات السياسات (ACRP) - الدوحة قطر.
- نوفمبر، 2016 م مشارك، المؤتمر الدولي الرابع لكلية التربية، الاعتماد الأكاديمي: الطريق إلى التعليم الجيد المستدام، جامعة السلطان قابوس، سلطنة عمان، مسقط.
 - أبريل، 2016، مشارك، ندوة GCES السنوية السابعة: الابتكار والتحول: القيم والتحديات وآفاق التعليم في دول مجلس التعاون الخليجي، الجامعة العربية المفتوحة - فرع الكويت.
 - ديسمبر، 2015 م مشارك في ملتقى الدراسات الخليجية الثاني: التعليم وتحدياته في دول مجلس التعاون الخليجي. والأمن والعلاقات الدولية لدول الخليج، المركز العربي للأبحاث ودراسة السياسات (ACRPS)، في الدوحة، قطر.
 - ديسمبر، 2015، العصفور، سياسات الخصخصة وضغوط التعليم العالي في الكويت. المركز العربي للأبحاث ودراسة السياسات (ACRPS). منتدى الدراسات الخليجية، الدوحة.
 - 2015، العصفور، أ.، العولمة وسياسات الدولة والخصخصة، في ورشة عمل بعنوان "بناء العملية المؤسسية للسياسة الاجتماعية في الخليج" في اجتماع الخليج للأبحاث 2015، مركز الخليج للأبحاث كامبريدج.
 - ديسمبر، 2014، مشارك، الملتقى السنوي الأول للدراسات الخليجية، دول مجلس التعاون الخليجي: السياسة والاقتصاد في ضوء التحولات والتغيرات الإقليمية والدولية، المركز العربي للأبحاث ودراسة السياسات (ACRPS) - الدوحة، قطر.

politics in the Gulf” in 2015 Gulf Research Meeting, Gulf Research Centre Cambridge.

- Dec, 2014, Participant, The First Annual Gulf Studies Forum, The GCC Countries: Politics and Economics in Light of Regional and International Shifts and Changes, the Arab Center for Research and Policy Studies (ACRPS)- Doha, Qatar .
- April, 2014, Al-Asfour, A., Privatization of Higher Education in the State of Kuwait: A study in the processes of policy production, the Gulf Comparative Education Society (GCES), Dubai.
- Nov, 2014, Al-Asfour, A., Kim, D. and Bolinger, S., 2014, Globalization and Higher Education Reforms in South Korea, Kuwait, and Vietnam, the Asia Pacific Educational Research Association International (APERA) conference, Hong Kong.
- April, 2014, Participant, The Fifth Annual GCES Symposium: Locating the National in the International: Comparative Perspectives on Language, Identity, Policy, and Practice, Dubai Women’s College, Higher Colleges of Technology- Dubai, United Arab Emirates.

- أبريل، 2014، العصفور، خصخصة التعليم العالي في دولة الكويت: دراسة في عمليات إنتاج السياسات، الجمعية الخليجية للتعليم المقارن (GCES)، دبي.
- نوفمبر، 2014، العصفور، أ.، كيم، د. وبولينجر، س.، 2014، العولمة وإصلاحات التعليم العالي في كوريا الجنوبية، الكويت، وفيتنام، المؤتمر الدولي لرابطة آسيا والمحيط الهادئ للبحوث التربوية (APERA)، هونغ كونج.
- أبريل، 2014، مشارك، ندوة GCES السنوية الخامسة: تحديد موقع المواطن في العالم: وجهات نظر مقارنة حول اللغة، والهوية، والسياسة، والممارسة، كلية دبي للطالبات، كليات التقنية العليا - دبي، الإمارات العربية المتحدة.

Publications

PhD Dissertation

Al-Asfour, A. (2015). Higher Education Privatization in Kuwait: A Study in the Processes of Policy Production. University of Melbourne, Melbourne Graduate School of Education (MGSE),

الإصدارات العلمية

رسالة دكتوراه

العصفور، عهود (2015). خصخصة التعليم العالي في الكويت: دراسة في عمليات إنتاج السياسات. جامعة ملبورن، كلية ملبورن للدراسات العليا في التربية (MGSE).

Books & Book Chapters

- Aleisa, E., Al-Asfour, A., Alkandari, A., Alhashem, F., Alfaiakawi, A., Alhouti, I., & Almahmeed, Y. (2021). From here we shall set sail: A national initiative to reform and advance education in Kuwait (Arabic) (First ed.). <https://fromherewesail.com/>
- Al-Asfour, A. 2019. Higher Education Privatization in Kuwait: A Study in the Processes of Policy Production. Bern, Switzerland: Peter Lang D. Retrieved May 23, 2019, <https://www.peterlang.com/view/title/68626>
- Al-Asfour, A. 2016, 'Privatization Policies and The Growing Students' demand Pressure for HE in Kuwait' pp. 365-394. in Education Issues and Challenges in the GCC Countries, Arab Center for Research and Policy Studies, Doha.
- Al-Asfour, A. 2016, 'Higher education privatization in Kuwait: global influence on national policy decision', in Education Policy; Mapping the landscape and scope. pp.71-96, Peter Lang, Frankfurt.

Articles

- Al-Asfour, A. 2019. Higher Education Systems and Institutions, Kuwait. In Teixeira P. & S. J. (Eds.), Encyclopedia of International Higher Education Systems and Institutions. pp. 1-5, Dordrecht: Springer Netherlands.

- العيسى، ع، العصفور، أ. الكندري، ع، الهاشم، ف.، الفيلكاوي، أ، الحوطي، إبراهيم، المحميد، يحيى (2021). من هنا نبحر: مبادرة وطنية لإصلاح التعليم والنهوض به في الكويت (عربي) (الطبعة الأولى). [/https://fromherewesail.com](https://fromherewesail.com)
- العصفور، ع. 2019. خصخصة التعليم العالي في الكويت: دراسة في عمليات إنتاج السياسات. بيرن، سويسرا: بيتر لانج د. تم الاسترجاع في 23 مايو 2019، <https://www.peterlang.com/view/title/68626>
- العصفور، ع. 2016، "سياسات الخصخصة وضغط طلب الطلاب المتزايد على التعليم العالي في الكويت" ص 365-394. ماجستير في قضايا وتحديات التعليم في دول مجلس التعاون الخليجي، المركز العربي للأبحاث ودراسة السياسات، الدوحة.
- العصفور، ع. 2016، "خصخصة التعليم العالي في الكويت: التأثير العالمي على قرار السياسة الوطنية"، في سياسة التعليم. رسم خرائط المناظر الطبيعية والنطاق. الصفحات 71-96، بيتر لانج، فرانكفورت.

مقالات علمية

- العصفور، ع. 2019. أنظمة ومؤسسات التعليم العالي، الكويت. في Teixeira P. & S.J (محرران)، موسوعة أنظمة ومؤسسات التعليم العالي الدولية. ص 1-5، دوردرخت: سبرينغر هولندا.

https://link.springer.com/referenceworkentry/10.1007%2F978-94-017-9553-1_482-1.

- Al-Asfour, A. 2017, 'Teacher preparation programs in Kuwait: A profile comparative analyses. World Voices Nexus: The WCCES Chronicle, Vol. 1 No. 1 Oct. 2017.
<https://www.worldcces.org/article-3-by-alasfour/teacher-preparation-programs-in-kuwait-a-profile-comparative-analysis>.

https://link.springer.com/referenceworkentry/10.1007%2F978-94-017-9553-1_482-1

- العصفور، ع. 2017، "برامج إعداد المعلم في الكويت: تحليل مقارن للملف الشخصي". أصوات العالم: The WCCES Chronicle، Vol. 1 رقم 1 أكتوبر 2017.
<https://www.worldcces.org/article-3-by-alasfour/teacher-preparation-programs-in-kuwait-a-profile-comparative-analysis>